



## Salvamento Marítimo rescata a 148 personas de tres pateras en Granada, Lanzarote y Tenerife

- Esta madrugada llegaban al puerto de Arrecife (Lanzarote) 12 personas a bordo de una patera y otras 38 al puerto de Motril
- Esta mañana la "Salvamar Adhara" escoltó hasta el puerto de Los Cristianos a un cayuco con 98 personas a bordo

31-Ago-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha asistido a dos pateras esta madrugada en Almería y Las Palmas, y a primera hora de la mañana de hoy a otra en Tenerife.

La primera embarcación fue avistada esta madrugada por la Guardia Civil a media milla de Punta de Ancones en Costa Teguise (Lanzarote).

Una patrullera de la Guardia Civil y la embarcación de salvamento "Salvamar Atlántico" llevaron a cabo el rescate de las 12 personas que se encontraban a bordo de la patera. Desembarcaron en el Puerto de Arrecife (Lanzarote).

En Granada, otra patera era localizada, también esta madrugada, por la Guardia Civil del Mar a dos millas al sur de Punta de Baños. Salvamento movilizó la "Salvamar Mirfak" que rescató a las 38 personas que iban a bordo de la embarcación y las desembarcaron en el puerto de Motril.

En Tenerife, a las 9 de la mañana (hora local), la patrullera de la Armada "Vencedora" alertaba del avistamiento de un cayuco 15 millas al sur de Punta Rasca.

La "Salvamar Adhara" y la patrullera de "Río Gallo" de la Guardia Civil escoltaron al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos a donde llegaron a media mañana. Las 98 personas iban a bordo ya han recibido la asistencia médica necesaria.